
  COUP DE CŒUR DE LA SEMAINE 

    (08/07/2024)       
              

 

 Bonjour à tous, 
 

 Si le plus prestigieux des films de l’année passait inaperçu ? Kevin Costner a 

beau faire la couverture de quelques magasines, je suis allé voir son dernier film en 

tant que réalisateur, on n’était même pas une dizaine dans la salle… C’est trop injuste 

alors j’ai décidé d’en faire mon coup de cœur ! 

  

 « Horizon : Une saga américaine Episode 1 » de Kevin Costner. 

 

 Il y a une trentaine d’années Kevin Costner était la star 

qui triomphait avec « Danse avec les loups » en raflant au 

passage une collection d’Oscars. Depuis son éclat s’est un 

peu amoindris aux yeux du publique. Les nouveaux nés ne 

sont plus baptisés Kevin. Il n’a jamais réalisé de mauvais 

films et il n’a jamais été mauvais acteur dans les films des 

autres. Alors pourquoi ce désamour ? On le croyait bon 

pour la télé avec la série « Yellowstone ». Et là tout d’un 

coup : « Horizon » au cinéma.  

 « Une saga américaine ».  Oui c’est vraiment ça. Il est 

prévu 4 films de trois heures chacun. Le premier est sorti 

et le deuxième sera là en septembre. Il parait que le western 

est mort ! Kevin Costner n’est pas au courant... Il a mis toute sa fortune pour réaliser 

l’un des plus grands westerns qui soit.  Il se souvient de John Ford et filme Monument 

Valley comme si on ne l’avait jamais vu. Il y a des cowboys, des Indiens, des soldats, 

des pionniers, des filles de joies, des hors-la lois, des chevaux, des pistolets, des 

carabines, des chariots et des héros. Gary Cooper et John Wayne n’étant plus 

disponibles, c’est Kevin Costner qui s’y colle. Mais il n’y a pas que lui car comme c’est 

une saga, il raconte plein d’histoires et nous suivons plein de personnages. 

 A la fin, nous voyons quelques images du prochain épisode pour nous montrer 

que la photo sera toujours aussi belle, qu’il y aura encore beaucoup d’action et même 

de nouveaux personnages. Du coup, ce premier épisode semble presque être une 

introduction. Quand la lumière de la salle se rallume, on n’a pas vu passé les trois 

heures. 

 Et on a qu’une envie : voir le prochain épisode, en espérant que le western va 

ressusciter. 😊 

  

  

 

 

 



 

 Un autre film ? Okay ! 

 

  « La tresse » de Laetitia Colombani. 

 

 Le roman ayant eu un énorme succès, l’autrice en a fait 

un film elle-même. Eh bien lui en a pris, car j’ai préféré le 

film au livre. 😊 

  Donner vie à ses personnages de papier les rend plus 

attachants qu’ils ne l’étaient. Et que dire de ces paysages 

magnifiques que l’on avait du mal à imaginer.  

 Et même si ce n’est pas une saga comme le film 

précédent, c’est un scénario ambitieux qui raconte trois 

histoires différentes, sur trois continents différents. 

 Trois combats de femmes : En Inde, Smita veut que sa 

fille aille à l’école mais sa condition d’intouchable l’en 

empêche. En Italie, Giulia tente de sauver l’entreprise de 

son père qui est dans le coma. Au Canada, Sarah brillante avocate cache qu’elle est 

atteinte d’un cancer. Bien-sûr, on se doute bien de l’issue du film. Mais l’intérêt n’est 

pas dans le twist attendu. C’est la beauté des personnages et leurs « aventures » qui 

nous captive. Et puis, ça dépayse surtout en Inde. C’est à voir sur Canal+. 

 

 Le dernier film de la semaine est sur Netflix : 

 

 « Sous la Seine » de Xavier Gens. 

 

  « J’ai pas aimé la fin ! » me dit Loïc ! 

 Le réalisateur adore le cinéma américain. Et ça se voit. 

 Le film commence en portant un message écologique 

important en montrant une mer de plastique. Avec un 

requin énervé dedans. Et puis le sérieux du sujet s’éloigne 

un peu et le film en déménageant à Paris deviens une série 

B très amusante. On est plus proche d’un « piranhas » que 

des « dents de la mer » même si c’est bien un requin qui 

vient festoyer dans la Seine. Et plus ça va, plus ça lorgne 

vers la comédie. Berenice Bejo garde son sérieux alors que 

Monsieur Poulpe vient faire de la figuration en nageur 

dans le fleuve. Le final est totalement absurde et illogique 

mais quelque part c’est jubilatoire ! 😊 Mais pas pour Loïc !! Alors si vous n’aimez 

pas joignez-vous à lui pour dire : « J’ai pas aimé « Sous la Seine » » ! 

 Après tout, tous les goûts sont aux premières heures en chantier. 

 

 Passer une bonne semaine et allez voir des films ! 

        BRUNO  


